

# El Papa recupera el sombrero de ala saturno

**E**n su llegada a la plaza de San Pedro del Vaticano para la audiencia general de los miércoles, el Papa Benedicto XVI sorprendió con un nuevo modelo de sombrero. El Pontífice, a quien le gustan los sombreros antiguos, lució ayer por primera vez un sombrero de ala ancha saturno.

Este tipo de sombrero rojo era uno de los preferidos de Juan XXIII, cuyo pontificado se desarrolló entre 1958 y 1963, mientras que Juan Pablo II también lo llevó, pero de forma ocasional y sobre todo en

sus viajes a los países más calurosos. El intenso calor que está haciendo sin duda hizo mella en Benedicto XVI, que no dudó en recuperar este modelo de sombrero papal, casi en desuso, para protegerse así de los rigores del sol.

Con esta insólita nota de color, en su audiencia de ayer en la plaza de San Pedro del Vaticano el Papa pidió a los fieles que recen por su próximo viaje a Baviera, en Alemania, y deseó para el pueblo alemán “una renovada primavera de fe y progreso de la sociedad”. / Agencias



GIUSEPPE GIGLIA / EFE

*El Papa, ayer, durante su audiencia general de los miércoles*